



祐介の目

No.98

大田祐介 (福山市議会議員)

を願う住民の気持ち
を尊重しつつも、子供
達にとってより良い
教育環境は何かとい
う視点で折衷案を考
えている。

11月17日は馬乗観
音の千年祭が行われ
る。馬乗観音は長久二
年(1041)備中国矢掛の
新五平と申す人が此の地に勧
請したという。本尊は十一面
千手観音立像、商売繁盛・学
業成就・病氣平癒等様々な
御利益が伝えられている。で
きれば福山山岳会が定期的に
整備している旧道を歩いて登
り、千年の歴史を踏みしめな
がら参拝して欲しい。

山野町の将来

私は10年前から福山市最北
端のまち山野町が、日本の過
疎地再生のモデルケースとな
るような取り組みを進めてい
る。耕作放棄地をぶどう畑に
転用しワイナリーを整備して
3年、今年の「山野ワイン」新
酒に期待して頂きたい。

最近、山野町は移住者が増
えている。「藍屋テロワール」
の藤井健太さんはタデアイの
栽培から藍染めまで一貫して
行う数少ない職人だ。テロ
ワールとは一般にワイン造り
に適した気候風土を指し、藍
染めという伝統文化をこの地
に定着させたいという藤井さ
んの意欲を感じる。10月から
着任した地域おこし協力隊の
辻本良子さん一家は、山野町
のぶどう畑の風景を見て東京
からの移住を決めたという。

現在の山野町の大きな課題
は山野小中学校の再編問題で
あり、市教育委員会は令和4
年度に加茂小中との統合を打
ち出している。私は学校存続

12月20日から1月20日にか
けて東京オリンピック・女子
マラソン代表に決定している
モンゴルのムンフザヤ・バヤ
ルツォグト選手が山野町の私
の民宿「やまの宿・西元」で
合宿を行うことが決まった。
冬のモンゴルは氷点下30度
に下がり路面が凍結して走れな
くなる。山野町は車が少なく、
適度なアップダウンがあり練
習環境として最適だ。合宿終
了後は大阪国際女子マラソン
出場も予定しており、皆様の
応援をお願いしたい。

このように、私が山野町の
将来に向けて蒔いた種から多
くの芽が出て、これからまさ
に花開く予感がしている。